

Casse-Noisette : un spectacle des Fêtes signé Arts-Études musique et District Danza

Rivière-du-Loup, le mercredi 25 octobre 2023 – Les musiciens du programme Arts-Études de l'École secondaire de Rivière-du-Loup et l'école de danse District Danza joignent leurs efforts pour offrir un spectacle scolaire en lien avec le temps des Fêtes, en collaboration avec Rivière-du-Loup en spectacles.

Une soixantaine de musiciens et plus de 100 danseurs et danseuses préparent le spectacle *Raconte-moi l'histoire de Casse-Noisette*, qui sera présenté les jeudi 7 décembre et vendredi 8 décembre en journée aux élèves et en soirée pour leur entourage au Centre culturel Berger de Rivière-du-Loup.

« Plusieurs tableaux plus traditionnels et quelques interventions jazz et hip-hop se marieront sur scène. », résumait monsieur Christian Roussel, coordonnateur au programme Arts-Études.

Les élèves de ballet de l'école de danse District Danza pourront ainsi avoir une tribune pour démontrer le côté plus classique de leurs apprentissages dans le cadre de ce spectacle qui n'a plus besoin de présentation.

« Le spectacle se veut ouvert et accessible à tous, il y aura du ballet, mais aussi d'autres styles de danse, pour démontrer que le ballet se marie bien à d'autres styles. Cet événement sera une belle façon de démarrer la magie de Noël. », ont ajouté Catherine Landry et Mélissa Beaulieu, copropriétaires de District Danza.

Partenariats

L'histoire sera narrée sur scène par nulle autre que Marilie Bilodeau. L'enseignante de ballet de District Danza, Véronica Senn, agit comme metteuse en scène et chorégraphe, en collaboration avec les autres entraîneuses de l'école de danse. L'orchestrateur de Québec, Yvan Moreau, a pour sa part adapté les pièces de Casse-Noisette pour l'orchestre d'Arts-Études, en tout respect de la tradition.

Les billets sont disponibles auprès du programme Arts-Études de l'École secondaire de Rivière-du-Loup et de l'école de danse District Danza.

-30-

Source :

Benjamin Paradis

Directeur de l'École secondaire de Rivière-du-Loup

Christian Roussel

Coordonnateur au programme Arts-Études de l'École secondaire de Rivière-du-Loup